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Gräfelfing, den 28.06.2011 

 
 

Antrag der IGG: 
 
Der 1. Bürgermeister wird gebeten einen Sachstandbericht zu den Planungen der St2063 
neu zu geben. Es soll erläutert werden: 
 

1. die kürzlich veränderte Trasse, 
2. der Stand des Planfeststellungsverfahrens, 
3. die Trägerschaft des Projektes,  
4. die Höhe der Gesamt- und Teilkosten, in Wiederholung eines alten Antrags der 

IGG vom 14.03.2006. Es soll eine Liste erstellt werden, die Folgendes enthält: 
a. Kosten aller Planungen und Voruntersuchengen, 
b. Kosten für die bereits erworbenen und die noch zu erwerbenden 

Grundstücke, 
c. Kosten aller Straßenbaumaßnahmen, auch die  Verlegung des 

Autobahnanschlusses, sowie der baulichen Veränderungen  an den 
umgebenden Straßen wie Lochhamer-, Großhaderner- und Pasinger-Straße 
und  Neurieder Weg, etc., 

d. Kosten der landschaftsgestaltenden Maßnahmen,  
e. Kosten der Lärmschutzmaßnahmen, 
f. Kosten für die evtl. Verlegung des Reitvereins, und 
g. Kosten des jährlichen Straßenunterhalts 2063 neu für die Gemeinde nach 

Fertigstellung; und 
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5. das Finanzierungskonzept und die jährliche Belastung für den gemeindlichen 
Haushalt und die Höhe der finanziellen Beteiligung des Straßenbauamtes bzw. der 
Staatsregierung – selbstverständlich vor Beginn des Planfeststellungs-verfahrens. 
Außerdem soll ein Kostenrahmen für das Gesamtprojekt und die Teilprojekte 
festgelegt werden. 

 
 

Begründung: 
 
Der IGG erscheint es unverantwortlich, dass nun nach mehr als fünf Jahren des ersten 
Antrags auf Kostenermittlung offensichtlich noch immer keine Klarheit bei den  Kosten 
dieses Riesenprojektes und der finanziellen Belastung für die Gemeinde  besteht. Seit 
Jahren  wird an das Projekt scheibchenweise in Einzelfallentscheidungen  
herangegangen ohne Transparenz bei den Kosten und der Finanzierung zu haben. 
Deshalb ist vor Beginn des Planfeststellungsverfahrens Klarheit über die Kosten und deren 
Finanzierung herzustellen, wobei die Finanzierung ohne Kreditaufnahme 
unwahrscheinlich erscheint. 
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